

## ABSTRAK

**Adib Dinul Haq. NIM 1168030009. 2020: *Partisipasi Karang Taruna Dalam Pengelolaan Pasar Tradisional (Studi Kasus di Desa Pengarasan Kecamatan Bantarkawung Kabupaten Brebes).***

Adanya kekurangan dalam pengelolaan di kegiatan pasar tradisional desa pengarasan, memunculkan suatu tindakan yang dilakukan oleh karang taruna dalam bentuk partisipasinya untuk ikut dalam mengelola pasar tradisional, dengan adanya tindakan dari karang taruna pengelola pasar tradisional akan terbantu ketika mengelola pasar tradisional.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Tindakan Rasionalitas Instrumental karang taruna dalam pengelolaan Pasar Tradisional desa pengarasan Kecamatan Bantarkawung Kabupaten Brebes, 2) Faktor pendukung dan penghambat partisipasi Karang Taruna dalam pengelolaan Pasar Tradisional Desa Pengarasan Kecamatan Bantarkawung Kabupaten Brebes.

Penelitian ini menggunakan Teori Tindakan Sosial dari Max Weber yang masuk dalam tipe tindakan sosial rasionalitas instrumental, tipe tindakan ini berdasarkan pada pilihan yang sadar (masuk akal) yang berhubungan dengan tujuan tindakan itu dan alat yang dipergunakan untuk mencapainya, penulis hanya merelevansikan satu teori yang mempengaruhi partisipasi karang taruna dalam pengelolaan pasar tradisional.

Penelitian ini menggunakan studi kasus dengan pendekatan kualitatif yang akan menggambarkan partisipasi karang taruna dalam pengelolaan pasar tradisional. Menggunakan sumber data primer yang berupa kata-kata hasil dari wawancara. Teknik pengumpulan data yang diambil yaitu Observasi non partisipan, Wawancara terstruktur, dan Studi Pustaka. Teknik analisis data yang digunakan yaitu Reduksi Data, Penyajian Data, Verifikasi dan Kesimpulan. Lokasi penelitian yaitu di Desa Pengarasan Kecamatan Bantarkawung Kabupaten Brebes.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tindakan rasionalitas instrumental yang dilakukan oleh karang taruna sudah melalui pertimbangan untuk mencapai suatu tujuan dan cara yang akan ditempuh dalam menyelesaikan permasalahan yang terjadi dalam pengelolaan pasar tradisional, sehingga kekurangan dalam pengelolaannya sendiri berupa kekurangan anggota yang akan membantu petugas disetiap bidangnya. Faktor pendukung dalam partisipasi karang taruna dalam mengelola pasar tradisional desa pengarasan yaitu membantu petugas penataan tempat untuk pedagang, membantu petugas kebersihan dalam membersihkan sampah dagangan, membantu dalam penarikan retribusi. Faktor penghambat partisipasi karang taruna dalam mengelola pasar tradisional yaitu kurangnya koordinasi dalam mengelola parkir, mengatur lalu lintas jalan, sehingga sering terjadi kesemrawutan.

**kata kunci : *Partisipasi, Karang Taruna, Tindakan***